

Compte-rendu de la réunion du Conseil Municipal du 22/02/2011

Présents : Tous les conseillers sauf Mrs J. Bléja, B. Lams et Mme V. Baert qui ont donné pouvoir M. Dubois, secrétaire de mairie.

Le compte-rendu de la séance du 20 Décembre 2010 a été approuvé à l'unanimité.

Résultats de fin d'exercice 2010 :

Le conseiller délégué aux finances présente les résultats de clôture 2010 et donne lecture des états des restes à réaliser au 31/12/2010 en section d'investissement pour un montant de 898 645 € à reporter au budget primitif 2011.

Demande de garantie d'emprunt Maison Flamande :

Par lettre recommandée en date du 6 décembre 2010, la maison flamande sollicite la demande de garantie d'emprunt relative à l'opération de construction de 17 logements individuels à caractère social pour un montant de 2 172 000 €. Le dossier a été transféré à la CCCB qui en a la compétence.

Accueil de Loisirs Sans Hébergement :

Après avoir présenté le tableau des effectifs pour les vacances de février, le premier adjoint propose au conseil d'étendre la garderie périscolaire aux vacances de février. Les membres du conseil approuvent à l'unanimité.

Indemnité de régie de bibliothèque :

Le conseil municipal accorde l'octroi d'une indemnité de régie à l'agent bibliothécaire qui en a la charge.

Rapports d'activités :

Gérard Lescieux informe le conseil de la mise à disposition en mairie, des documents suivants :

Le recueil des actes administratifs de la Communauté des Communes du Canton de Bergues

Le recueil des actes administratifs du Service Départemental d'Incendie et de Secours du nord

Le rapport remis par la CAF de Dunkerque « Canton de Bergues ; atouts, freins et perspectives »

L'intercommunalité dans le nord « état des lieux, diagnostic et chantiers ouverts par la loi du 16/12/2010 »

Le décret relatif à la future composition de la Commission départementale de Coopération Intercommunale est paru au JO du 28 janvier 2011. Deux arrêtés préfectoraux se rapportant à cette élection sont parvenus en mairie et ont été portés au tableau d'affichage pour information.

Le rapport d'activités 2009 du département est à disposition. Il est consultable sur le site Internet www.cg59.fr

SIDEN nouvelles adhésions,

Lors du comité syndical du SIDEN-SIAN du 19 novembre, l'adhésion d'une nouvelle commune a été adoptée.

Il s'agit de la commune de ROQUETOIRE pour la compétence « Assainissement Collectif » Il est demandé au conseil municipal de ce prononcer sur cette adhésion. Les élus émettent un avis favorable.

Avis d'Enquête Publique :

Monsieur le président de l'Association Syndicale Autorisée de Drainage de Spycker (ASAD) a déposé un dossier en vue d'obtenir l'autorisation pour le drainage agricole sur le territoire de Bierne entre autres. Cette enquête publique se déroulera du 07 au 21 mars 2011 inclus où le public pourra prendre connaissance du dossier tous les jours en mairie aux heures d'ouverture et formuler ses observations.

Questions et informations diverses.

AGUR réunion en Mairie du 5/1/2011 Revalorisation des canaux à l'échelle du SCOT (exposé de M. Lescieux), Achat d'un nouveau téléviseur pour la garderie périscolaire suite au passage à la TNT

La dénomination de la nouvelle voirie du lotissement Maison Flamande « square des Camélias » a été adoptée par le conseil.

Demande par un riverain d'une aide financière communale éventuelle pour l'installation de panneaux photovoltaïques

Tour de Table

Philippe Truant : Rappel à l'ensemble des élus que la réunion de la commission élargie des finances est fixée au mardi 8 mars à 19H00 pour la présentation du budget.

Jacques Demey : Confirme la numérotation des futures habitations Maison Flamande

Laetitia Deféver : Le projet EPODE se concrétise. Le recueil poids/taille s'organise. Des contacts ont été pris avec des commerçants pour l'installation du marché le jeudi sur la place.

Bruno Foulon : La préparation des ALSH de Juillet et Août est en cours. Le parcours du cœur des enfants est avancé au jeudi 31 mars.

Odile Cailliau : Des contacts ont été pris avec des commerçants pour l'installation du marché le jeudi sur la place, de 16 à 19heures

Pascal Debruyne : Fait état de l'avancement du dossier des zones humides, une réunion aura lieu pour valider les observations. Demande qu'un nouveau bilan de l'état de nos voiries soit réalisé afin de prioriser les travaux de réfection.

Brigitte Boddaert : Souligne la belle affluence à Ciné vacances. Le voyage des aînés du 14 mai s'organise, les activités de la Ptitte Récréée se poursuivent, mais déplore le manque de chauffage parfois. Souhaiterai qu'un très beau spectacle mis en place par le Pays des Moulins avec en toile de fond le projet EPODE, puisse venir à Bierne. (Coût 2700 €)

Joël Vandewalle : Rappel des prochaines manifestations qui d'ailleurs ont été transmises à l'OT de Bergues

Yann Bernery : Demande où en est le projet de déplacement des containers sur la place et l'avancement du dossier d'étude urbaine du centre du village

Henry Dehaene : Fait le point des visites sur le site. Souhaite plus d'infos de la part des organisateurs de manifestations pour alimenter et rendre encore plus attractif notre site internet. Nous profitons des vacances scolaires pour mettre en place les règles de circulation d'accès à l'école qui seront nécessaire durant les travaux d'extension. Souhaite que l'on poursuive la réflexion concernant la circulation du futur lotissement « fleur des champs » et le goulot d'étranglement entre le café et le foyer rural. Un bureau d'étude pour l'aménagement urbain a été consulté. Confirme qu'un courrier a été envoyé à notre prestataire pour le chauffage, afin de lui signifier notre mécontentement face aux pannes répétitives de chauffage.

Gérard Lesclieux : Fait le point des dossiers en cours concernant les lotissements et les travaux.

La construction des 17 maisons « Maison Flamande » a commencé, 14 mois seront nécessaires pour la réalisation.

Le chantier de recentrage de l'école est en cours d'installation. L'objectif de fin de travaux pour la rentrée scolaire 2011/2012 est maintenu.

Des travaux de réparation et d'entretien seront réalisés dans la salle polyvalente, aux vestiaires de foot et à l'école durant les vacances de février.